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École Monseigneur-Gilles-Gervais 

1435, rue Châteauguay 

Saint-Bruno (Québec) J3V 3A9 

Téléphone 450.653.7610 

Télécopieur : 450.653.8228 

Courriel : gervais@csp.qc.ca 

 

Bilan du conseil d’établissement 2015-2016 
 

Le conseil d’établissement a tenu 5 rencontres régulières (6 octobre et 3 novembre 2015, 9 février, 30 mars et 
14 juin 2016) (annulation des réunions de décembre 2015 et mai 2016). Plusieurs résolutions ont été adoptées 
dans le respect de la Loi sur l’instruction publique et du régime pédagogique.  Durant toutes nos réunions, nos 
décisions ont été basées sur des concertations réfléchies avec la collaboration et le soutien de tous les membres 
du conseil. C’est avec un accord unanime que nous avons pris nos décisions en fonction des besoins des élèves 
et du milieu. 
 

En 2015-16, le conseil d’établissement était composé de : 

Représentants des parents :  

 Julie Lafrenière, présidente et représentante au comité de parents 

 Daniel Picard, substitut à la présidente et à la représentante au comité de parents 

 Marie-Ève Bilodeau, parent 

 Stéphanie Blais, parent 

 Isabelle Moreau-Morneau, parent 

 Josianne Rheault-Labbé, parent 

Représentants du personnel : 

 Isabelle Fiset, directrice 

 Élodie Charest, éducatrice spécialisée 

 Geneviève Landry, enseignante 

 Julie Masse, enseignante 

 Daniel Masson, technicien en service de garde 

 Ann McKelvey (jusqu’en février 2016), enseignante 

 Isabelle Papineau (à partir de mars 2016), enseignante 

 Caroline Parent-Legault, orthophoniste 

 

Voici certains dossiers qui ont reçu une attention de la part du conseil au cours de l’année : 

 Nous avons été tenus informés des développements en lien avec les dégâts et rénovations/travaux 

d’entretien dans l’école tout au long de l’année scolaire 2015-16; 

 Nous avons appuyé l’école lors de l’incident malheureux des chiens survenu à l’automne 2015; 

 Nous avons approuvé toutes les activités éducatives complémentaires, pour tous les niveaux; 



 
2 

 Nous avons approuvé implicitement toutes activités éducatives complémentaires sans frais qui se 

tiennent à distance de marche de l’école à l’intérieur des heures de classe; 

 Nous avons approuvé une collecte de fonds de denrées non périssables (Guignolée) pour la période des 

Fêtes; 

 Nous avons approuvé la convention de gestion et de réussite éducative; 

 Nous avons approuvé le renouvellement du contrat du Traiteur scolaire Félix pour une année; 

 Nous avons approuvé le renouvellement du contrat  de la compagnie Boîte blanche à titre de 

photographe scolaire pour l’année 2016-17; 

 Nous avons approuvé les principes d’encadrement des frais chargés aux parents pour l’année scolaire 

2016-17; 

 Nous avons approuvé les règles de fonctionnement du service de garde, du service des dîneurs et les 

règles des journées pédagogiques au service de garde; 

 Nous avons approuvé la grille-matière pour l’année scolaire 2016-2017; 

 Nous avons approuvé les normes et modalités pour l’année scolaire 2016-17; 

 Nous avons approuvé le nouveau code de vie 2016-2017 de l’école; 

 Nous avons approuvé le plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école; 

 Nous avons approuvé la liste des fournitures scolaires et la liste des cahiers d'exercices pour l'année 

2016-2017, pour tous les niveaux; 

 Nous avons approuvé la contribution volontaire de 12$; 

 Nous avons approuvé les critères de sélection de la direction d’établissement; 

 Nous avons adopté les prévisions budgétaires 2016-17 de l’école. 

 

Conclusion : 
Il y a maintenant six  ans que je siège sur le conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais avec 
la chance d'en avoir été la présidente durant cette dernière année. J’ai aussi la chance d’avoir siégé à titre de 
représentante au comité de parents pendant quatre ans. J’aimerais remercier les membres du conseil qui ont 
participé à ce comité : personnel enseignant, personnel de soutien, personnel professionnel non enseignant et 
membre du service de garde, direction d’école ainsi que tous les parents qui ont pris de leur temps pour 
participer à nos réunions parce que la réussite et le bien-être des élèves nous tiennent à cœur. Depuis mon 
implication sur ce conseil, j’ai réalisé l’importance non seulement de la direction, mais aussi de l’ensemble du  
personnel. Vous faites de notre école ce qu’elle est, et vous pouvez en être fiers. C’est un établissement 
dynamique et un environnement stimulant pour nos élèves. 
 
Je finirai en disant que notre école est un établissement scolaire qui est en santé et qui ne cesse de se 
développer en fonction des besoins de ses élèves et de sa clientèle. 
 
Ce fut un plaisir de présider les réunions du conseil car la bonne humeur était au rendez-vous à chacune de nos 
réunions. 
 

Merci et à tous, une bonne année 2016-2017. 

 

Julie Lafrenière, présidente 

Le ____________________ Résolution No. _________________ 


